

上越民主商工会 F 電 A 話 X 025-524-4816

発行

テ店経営の宮下さん(城東支部)と岩思っています。今回の M の中にはエス

と岩

2021年 2月8日 No.1478

年頭にあたり

得なくなりましたし、会員は元より、 業務に支障をきたし、残念ながら「民 商ニュース」が発行出来ずにきました。 金の締切り、大雪などが重なりまして てすみませんでした。 以降も組織管理の PCの故障、国の支援 「青旗びらき」も大雪で中止せざるを 1月9日(土)に予定しておりました 年末から新年にかけて、 関係諸団体にご迷惑をお掛けし そして一月

とか、 をお掛けしました。 せない、道路が通れないなどの状況か ら、配達・集金に遅延が生じ、ご迷惑 雪下ろし」が実施されるほどの大雪と 高田地区では9年ぶりとなる「一斉 配達当番さんの車が車庫から出 肝心な商工新聞自体が届かない 重ねてお詫び申し

の会長のあいさつを載せます。

支援策が出されていますが、 生き残りをかけた厳しい状況が続いて けられる人と受けられない人との格差 中小零細業者は大変大きな影響を受け、 コロナウイルス感染症の拡大で、 新年明けましておめでとうございます も生まれています。 「おめでとう」という言葉がこれ程言 づらい年はあったでしょうか。 さらに生活や事業にも様々な 恩恵を受 我々 新型

せられ、 さらに仲間を迎え入れ、 ではどうでしょう。様々なバラマキよ 国々が消費税を減税しています。 へ我々の声を届けたいと思います。さらに仲間を迎え入れ、国・県・地方 なるのではないでしょうか。 り消費税減税こそが、みんなのために この状況から全国の民商に相談が寄 コロナ禍で世界の 50 沢山の仲間が増えています。 ケ国以上の 日本

を届けていきましょう。 今こそ、沢山の署名を集めて我 Þ \mathcal{O}

上越民商会長 岩澤 健

各支部・各班の 「申告計算会」 是非参加を

> ください。 の教室も毎月のように開催しています。断然いいと思います。民商ではPC記帳 教室も開かれています。 遠方の民商支部では、支部が主催のPC とを考えれば PC を使った青色申告が 来ます。白色申告の皆さん、先々のこ 万円引き下げられました)の控除が出 で 65万円控除でしたが、今回から 10 印刷されている方々は、既に全部終わ て青色申告を利用すれば5万円(今ま っている方がいるようです。 した。みなさん、 でしょうか? 月日は巡り、 また申告時期となりま PC 記帳で申告書まで 記帳の方は準備万端 ぜひ、ご連絡 PCを使っ

を出す必要があります。民商までお問 方は3月15日までに税務署へ申請書 い合わせください。 なお、 今年の1月から青色にしたい

償却の計算表」もお手元に届いている を利用して記帳されていると思われま が義務化され、民商のA判の「日計表」が義務化され、民商のA判の「日計表」 と思いますのでご利用ください。 「年まとめ用の集計表」や 「減価

入)に入れて下さい ので、 ら2番目の「売上」の下の項目 ナ対策支援金は「**雑収入**」 対策支援金は「雑収入」になります※持続化給付金などの事業でのコロ |目の「売上」の下の項目(雑収「年まとめ用の集計表」の上か

した。 出来なくなりま 申告することが 書を袋に入れて 今回からは領収 療費控除」ですが それから、 「医療費

医

通知」を利用して「医療費控除の明細 書」に記入し申告して下さい。

ので、忘れずにお持ちください。で申告書をまとめるときには必要です とになりましたが、支部・班の計算会 今回から申告書に添付しなくていいこ ※給与・公的年金等の源泉徴収票は、

の上映なども時間が許せば行いたいの説明などがあり、「春の運動」の 出来るだけ参加して申告書を作成して 各支部・各班の「申告計算会」には り、「春の運動」のWD役員さんから春の運動

> 澤会長が映っていますのでお楽しみに。 有りませんのでご注意くださ なお、民商事務所での申告計算会は

お見舞い申し上げます

皆さん、心よりお見舞い申し上げます。 見て、ほぼ手つかずの状況が痛ましい さん。作業所が半壊されたそうでお気 限りでした。 金を持ってお伺いしましたが、 の毒でした。過日、 いち早く連絡を頂いた頸南支部のN この度の豪雪により被害に遭われた 県連からのお見舞

害の多少に拘わらず被害がありました ら民商まで情報をお寄せください。 がりたいと思います。 ています。近々お見舞いをお届けに上 5~6件の被害の報告が上がってき 情報収集が遅れていますが、 みなさんも、 現在、

今年の3・ 昨年同様まとめて税務署へ 13 集会は、

うことが決まりました。 税務署内での申告書個別提出無しと 昨年同様、 対全国統一行動」は、 今月の常任理事会で今年の「重税反 集会無し・デモ行進無し・ コロナの影響で

さい。 各人が民商会館に持ち寄り役員がまと 会の場合は、当日(3/12)申告書を 事前にお近くの役員さんにお渡しくだ 書を持ち寄る時間がまだ決まっていま を返すことになりますが、会員が申告 を税務署まで取りに行き、各人に控え せん。当日どうしても来られない方は、 めて税務署に届け、 せ後にお知らせいたしますが、 細かいところは税務署との打ち合わ 時間をおいて控え 上越集

務 局 員

力のある方を希望しています。 免許をお持ちの方で、高校卒業程度の学 お近くにご紹介できる方がおられまし 出来れば男性で、21代~41代の自動車 民商では事務局員を募集しています。

たら是非紹介下さい。